

天理で育まれた『心の演奏』

元渕 舞 ヴィオラ奏者
(41歳・名高分教会 ようばく)



「ムジークフェストなら2015」に特別ゲストとして招かれ、演奏する元渕さん (13日、奈良県文化会館で)

「つなぐ」ということは、ど
うでも重要だ。言葉や態度に
温かみを持たせ、相手が自然
につながりを感じられるよう
に努めることで、全体として
素晴らしい大きな力が生み出
される。天理において、大切
にされている教える一つでは
ないか。

「ボロメー才が毎年招待され
て演奏するロサンゼルスでの
コンサートのこと。ある年、
同じ日に三つの町で同じ曲を
弾かなければならず、最後が
ロサンゼルスでした。自分で
は頑張つたつもりでしたが、
疲れもあって正直、ベストと
いえる演奏ではありませんで

演奏後、毎年聴きに来ていい
る男性老人が杖を突きながら
そばへ近寄り、「僕の一番好
きな曲目でうれしかった」と
声をかけてくださった。

舞さんの大切な楽曲は、ベートーベンの作品132第3樂章「病より愈えたる者の神への聖なる感謝の歌」だという。天理で育まれた舞さんの“心の演奏”は、僕の胸にもしつかりと刻まれた。



[写真・文] フォトジャーナリスト

小平尚典

No.24

現在、世界最高峰の弦楽四重奏団の一つ「ボロメーイ・ストリングス・クアルテット」のヴィオラ奏者として、聴衆の心に響く演奏に日々精進している。

ところで、弦楽四重奏の中で、ヴィオラはどんな役目を担っているのだろう。

「つなぎの役目です。演奏するとき、ヴィオラが柔軟性を